



EL TEATRO MUNICIPAL “ALCALDE FELIPE BENÍTEZ” SE SUMA ESTE VERANO A LA OFERTA CULTURAL DE LA CIUDAD

Un espectáculo de tango, obras de teatro, el Festival Popular de Teatro, la zarzuela, o una muestra alternativa de teatro de compañías de Cádiz, son algunas de las citas más destacadas del programa que el auditorio presenta para estos meses de verano

Este verano, y como novedad, el teatro municipal “Alcalde Felipe Benítez” mantiene abierta sus puertas para ofrecer un programa cultural durante los meses estivales.

El concejal delegado de Cultura, Manuel Laynez de los Santos, ha presentado el programa de propuestas y actividades que se ponen en marcha desde julio a septiembre en este espacio escénico.

Tal y como ha explicado el delegado, a diferencia del año pasado, en este verano, el teatro mantiene en parte su actividad, con un calendario de propuestas que tienen cabida en este auditorio y que vienen a “aumentar y ampliar la oferta cultural que presenta nuestra ciudad en estos meses”.

Aún así, el delegado ha explicado que en estos meses también hay periodos en los que la actividad en el auditorio cesará para hacer posible los trabajos de mantenimiento y retoques, que requiere una estructura de esta envergadura.

Entrando en materia, Manuel Laynez ha explicado que para el mes de julio, el programa se centra en tres espectáculos entre los que se dan cita la música, la danza y el teatro.

Así, el primero de ellos, que tendrá lugar el 5 de julio será un espectáculo de tango, que llegará a la ciudad coincidiendo con la Semana Internacional del Tango que se celebra en Jerez de la Frontera. Esta actuación titulada “Cero Tango Cero”, y que pretende aproximar al público interesado el cante y el baile del tango, tendrá lugar a las diez de la noche, y correrá de la mano de la compañía Juan Esteban Cuacci.

Por otro lado, para el martes día 8 de julio, el teatro acogerá de nuevo la obra “El Hombre Submarino” que presenta la compañía “Tántrico Teatro”, de manera que las personas que no tuvieron oportunidad de verla en invierno o aquellas que nos visitan en verano, tendrán una nueva posibilidad de disfrutar de esta representación teatral.

Para el viernes día 11 y sábado día 12, será la artista local Laura Pirri la que actuará en el teatro municipal, presentando un espectáculo muy completo con baile, cante y acompañamiento flamenco.

Ya para el mes de agosto, la actividad se centrará fundamentalmente en la semana del 20 al 24, ya que durante estas jornadas se celebrará el “Festival de Teatro Popular”.

Según indicó el delegado de Cultura, se trata de una actividad que se realizaba hace unos años en el colegio de los Salesianos, y en las inmediaciones del polideportivo “Manuel Villalba”, y que sigue siendo demandada por el público. Por ello, en este verano, la Fundación municipal de Cultura, Juventud y Deportes ha apostado por ofrecer este tipo de teatro en el auditorio municipal.

Las obras que se presentarán se basan en un repertorio popular de piezas conocidas por el gran público y escritas por autores de diversas nacionalidades.

La compañía de teatro “Eslava” será la encargada de poner en escena las cinco funciones que compondrán este festival, que comenzará el miércoles día 20 con la obra “La extraña Pareja” de Neil Simon; para continuar el jueves día 21 con “La ratonera” de Ágata Christie; el viernes día 22 con “La cena del los idiotas” de Francis Veber; el sábado día 23 con la “Venganza de Don Mendo” de Pedro Muñoz Seca; y concluir el domingo día 24 con “Los Marqueses de Matute” de Sevilla y Carreño.

El mes de agosto concluye en el auditorio con la zarzuela “Los Claveles” que ofrecerá el día 26 la compañía “Teatro Lírico Andaluz”.

Por otro lado, el delegado de Cultura dio un repaso por las propuestas culturales que se incluyen en el programa de verano para el mes de septiembre, haciendo especial hincapié en la novedad que supondrá “Noche Rota”, una muestra alternativa de teatro de compañías de la provincia de Cádiz con la que la Fundación municipal de Cultura pretende dar cabida a las compañías y grupos de teatro de la provincia, que tendrán de esta forma la oportunidad de poner en escena en este auditorio sus propuestas.

Así, durante dos semanas, del 5 al 13 de septiembre y gracias a “Noche Rota”, la localidad será un punto de encuentro donde se podrá ver donde apunta hoy por hoy el panorama cultural teatral de nuestra provincia.

Para concluir el mes de septiembre, el programa incluye también “Estocolmo”, una obra de teatro en clave de humor que tendrá lugar el viernes día 19 y que correrá a cargo de la compañía “Síndrome Clown”; así como la puesta en escena de la obra “El sueño de una noche de verano” que interpretará “La Tarasca” el viernes día 26 de septiembre.

Rota, 27 de junio de 2008

<p>GABINETE DE PRENSA Tif: 956 846173 – Fax: 956840200 E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es</p>
